



Chalet
4 dormitorios
3 cuartos de baño
+ Aseo
Capacidad: 9
 140 m²
 Privado

Mojacar

REF: ME 2316

Las Cumbres Reales

Preciosa villa para 9 personas con espectaculares vistas panorámicas a la playa, a la montaña y al pueblo, piscina privada y situada en una posición elevada en el extremo sur de Mojácar Playa, en la Costa de Almería, Andalucía.

Esta villa está construida en 2 niveles y consta de 4 dormitorios, 3 baños, lavadero / WC, cocina totalmente equipada con comedor, salón, terrazas con impresionantes vistas y una piscina privada.

Diseño

La puerta de entrada principal conducirá a la planta superior de la villa que consta de la sala de estar principal, 1 dormitorio y 1 baño.

La escalera interior conduce a la planta baja que consta de 3 dormitorios, 2 baños, aseo y acceso a la zona de la piscina.

Hay una terraza junto al comedor con una escalera de metal que conduce a la terraza privada de la azotea que también contiene un sistema de paneles solares.

Hay una entrada de vehículos en la parte inferior de la carretera que conduce a un área de estacionamiento privado justo antes de la piscina. También hay aparcamiento gratuito en la carretera a las afueras de la villa.

Dormitorios

Hay un dormitorio en la planta superior con cama doble (1,50 m de ancho), armario empotrado, aire

acondicionado, baño con ducha y puerta de acceso al balcón con impresionantes vistas al mar.

El dormitorio principal en la planta baja con cama doble (1,50 m de ancho), vestidor, aire acondicionado y una ducha a ras de suelo recientemente renovada. También hay una puerta de acceso al balcón con fantásticas vistas.

El dormitorio 3 tiene una cama doble (1,50m de ancho), armario empotrado, aire acondicionado, acceso a la terraza y baño en suite con bañera y ducha.

El dormitorio 4 tiene 2 camas individuales (literas) más una cama individual supletoria, armario empotrado, aire acondicionado y ventana con vistas al mar.

Baños

1 cuarto de baño con ducha y dormitorio en la planta superior.

1 baño con ducha a ras de suelo con dormitorio principal.

1 baño privado con bañera y ducha separada con uno de los dormitorios de la planta baja

1 aseo con WC, lavabo y lavadora.

La puerta de entrada principal conduce a la sala de estar con aire acondicionado, chimenea, televisión española y británica, conexión WiFi y arco divisorio en el comedor y la cocina.

Cocina abierta en el comedor equipada con nevera-congelador, vitrocerámica y horno, lavavajillas, microondas, cafetera italiana, tostadora, botiquín de primeros auxilios, extintor de incendios, alarma de humo y todos los demás utensilios de cocina y vajilla.

Comedor con aire acondicionado y acceso a terraza. Esta terraza tiene unas vistas increíbles, tiene un toldo, una mesa y sillas para comer al aire libre y una escalera de metal que conduce a la terraza privada de la azotea que se comparte con los paneles solares.

Aire acondicionado en todas partes

Televisión española y británica

Conexión WiFi

Cuna y trona

Una caja fuerte.

La propiedad ha sido objeto de una renovación integral en los últimos dos años con las siguientes actualizaciones:

Una cocina nueva, re-alicatada en todas partes, 3 baños nuevos, nuevas puertas internas, una nueva puerta de entrada externa, un nuevo porche, cortinas nuevas en todas partes, cortinas opacas en todos los dormitorios principales y nuevos azulejos en el área de la piscina. Además, toda la villa ha sido repintada. Se ha instalado un sistema de energía solar.

Afuera

La gran piscina privada (protegida por una valla a prueba de niños) tiene vistas al mar y conduce a una terraza que ofrece las vistas más espectaculares de Mojácar.

Hay una gran variedad de tumbonas, sofás, mesas y una barbacoa para cenar al aire libre. La casa

cuenta con otra terraza, un balcón y un solárium, uno u otro de los cuales proporcionará sol durante todo el día en todas las épocas del año. El salón / comedor conduce a una terraza con mesa y sillas para cenar al aire libre.

Tres de los dormitorios dan directamente a la terraza o a un balcón.

Ubicación

En el mapa de Google anterior, haga clic en ampliar el mapa y la ubicación exacta de la propiedad para alquileres vacacionales en Mojácar Costa Almería, Andalucía, está marcada con el pin azul. Este es el extremo sur de ojúacar Playa y el acceso a la villa está en la calle Bellavista. Hay una colina para llegar a la villa (de ahí las vistas), sin embargo, desde la propiedad hasta la playa tiene una corta distancia de solo aproximadamente 500 metros.

Una vez que llegue a la calle principal junto al mar, encontrará una buena selección de bares y restaurantes, chiringuitos, tiendas y el paseo marítimo de 2,5 km de largo.

Aeropuertos

El aeropuerto de Almería está a 45 minutos en coche, el aeropuerto de Murcia a 1 hora y 20 minutos, el aeropuerto de Alicante a 2 horas y el aeropuerto de Málaga a 2 horas y 45 minutos.

Campos de Golf

Campos de golf de Mojácar, Macenas y Marina de la Torre, campos de golf de Vera, Valle de Este y campos de golf de Cuevas de Almanzora, Desert Springs.

Mojácar es un municipio de la provincia de Almería (Andalucía) en el sur de España, bordeando el mar Mediterráneo. Se encuentra a 90 km de Almería, la capital de la provincia. Mojácar tiene un pueblo elevado de montaña que muestra las casas tradicionales de color blanco de sus primeros días y es un hito histórico de nuestra zona. Mojácar tiene 17 km de hermosas playas abiertas y una costa escarpada.

Mojácar tiene alrededor de 320 días de sol al año y una temperatura media anual de 20 °C.

REF: ME 2316

